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Beitrag von „Vv00t“ vom 1. Mai 2014, 23:54

Richtig. Das meinte ich.
Natürlich muss Bader für den Abstiegsfall bereits vorgeplant haben, und dazu gehört sicher
auch, wie man vorhandenes "Kapital" einlöst, aber für die PR ist es halt arg blöd wenn diese
Planungen vorzeitig ans Licht kommen 
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